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Top 4 Bericht der Ausschussvorsitzenden

Herr Brose berichtet, dass in der letzten Sitzung der Grundstein für die Zusammen-
arbeit mit der Usedom Rad GmbH gelegt wurde, um diese Leistung über die Kurkarte 
zu nutzen. Hier liegt es nun an einer Beschlussfassung der Gemeindevertretung. 

Des weiteren wurde sich mit der Beantragung von Fördermitteln für den Hafen Sta-
gnieß befasst. Am 08.12.20 gab es eine gemeinsame Sitzung mit dem Bauausschuss, 
dabei ging es um den B-Plan Nr. 14 und auch hier konnte alles für die Gemeindever-
tretung vorbereitet werden. 
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